

Détecteur d'OVNI

● Un électronicien normand, M. Guy Randal, de Saint-André (Eure), vient de mettre au point un appareil destiné à détecter les OVNI.

C'est sa passion pour les objets volants, de préférence non identifiés, qui a conduit M. Randal à créer un détecteur capable, prétend-il, de localiser les OVNI et de déterminer la fréquence de leur passage. Il s'agit d'un détecteur de champ magnétique variable, doté d'une très grande sensibilité grâce auquel son inventeur espère assister un jour à l'atterrissage d'extra-terrestres. Dans ce but, qu'il estime atteindre au terme de trois ans de patientes recherches et d'observations, l'ovnitologue a fondé une association qui recueillera toutes les informations sur les OVNI venant notamment de personnes ayant été témoins de phénomènes insolites sans avoir jamais osé en parler.